



La amenaza nuclear iraní es ahora un ‘peligro extremo’

- Ezekiel Malone
- [11/4/2025](#)

“Desde febrero de 2024 (...) la amenaza que representa el programa nuclear iraní ha empeorado significativamente”, declaró el martes el Instituto para la Ciencia y la Seguridad Internacional.

El instituto citó múltiples factores para apoyar la calificación de la situación como un “peligro extremo”: los recientes fracasos militares de Irán contra Israel, su creciente capacidad nuclear, su urgencia cada vez mayor y “la creciente normalización de los debates internos iraníes a favor de la construcción de armas nucleares”.

Irán tampoco ha cooperado con los intentos del Organismo Internacional de la Energía Atómica de examinar su programa.

- Irán podría estar ocultando la construcción de una planta secreta de enriquecimiento.

¿Son reales las conversaciones de paz? Este es el telón de fondo de las negociaciones nucleares entre Estados Unidos e Irán previstas para el sábado en Omán. Se suma a las considerables pruebas de que Irán no tiene ninguna intención de renunciar a su búsqueda de armas nucleares.

Poder profetizado: la Biblia profetiza que Irán será cada vez más poderoso y desempeñará un papel central en los acontecimientos catastróficos que pronto ocurrirán en el mundo. Por eso *la Trompeta* pronostica que pronto obtendrá ojivas nucleares.

Más información: lea nuestro artículo de tendencias [Por qué la Trompeta vigila la búsqueda iraní de armas nucleares](#).